

Einwohnergemeinde Zermatt

Kirchendach wird saniert

Verschiedene kleine Löcher im Kirchendach haben in den letzten Jahren Wasserschäden im Inneren der Kirche verursacht.

Da das Dach keine Isolation hat, dringt das Wasser leicht ins Innere. Der Kirchenrat hat deshalb beschlossen, eine Dachsanierung vorzunehmen. Es stehen zwei Varianten zur Diskussion. Bei der ersten Variante muss das Dach gemäss heutigem Standard isoliert und dann wie bisher mit Blech gedeckt werden. Als zweite Variante könnte das Dach mit Solarpanels gedeckt werden. Beide Varianten werden auf ihre Realisierbarkeit geprüft. Der Kostenvorschlag beläuft sich bei beiden Varianten auf etwa eine Million Franken. Um diese Summe aufzubringen, ist der Kirchenrat auf Spenden angewiesen und hofft auf Ihre Grosszügigkeit.

Spendenkonto

Raiffeisenbank Mischabel-Matterhorn
IBAN: CH81 8080 8005 2334 9833 1

Kirchenrat von Zermatt

